



La Dirección Técnica, el Departamento de Docencia Hospitalaria y la Unidad de Quemados del Hospital Luis Vernaza desarrollaron un taller de cirugía de quemaduras aplicando la avanzada técnica «MEEK».

El técnico holandés Ing. Pascal Blikman fue el encargado de realizar la cirugía demostrativa con la técnica 'MEEK' cuyo procedimiento consiste en aumentar 9 veces el tamaño de un autoinjerto para aplicarlo en pacientes con grandes quemaduras y que cuentan con una limitada superficie corporal en buen estado.

En el taller participaron médicos tratantes, residentes y postgradistas del Servicio de Cirugía Plástica Reconstructiva, Estética y Unidad de Quemados del nosocomio de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Esta avanzada técnica se la realiza por primera vez en un hospital del Ecuador; también se la practica en México y Chile.